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杜絕非法傾倒建築廢料 

 
 下附照片，是居民在某垃圾站前拍得，拍攝日期和時間分別是7月10日下

午15:31(左)及7月11日14:14(右)。可見每日都有人丟下新的建築廢料。這些建築

廢料很明顯是在裝修工程中產生的。類似的情況，相信十分普遍。 
 

  
 
 懇請環保署告知：  

1.  灣仔區有多少個傾倒建築廢料的黑點？  
2.  過去一年，以灣仔區為例，收過多少次投訴？進行過多少次巡查？

巡查方式如何？在甚麼時段進行？有多少次發現有人非法傾倒建築

廢料？有多少次提出檢控？有多少次成功檢控？懲罰情況如何？  
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3.  環保署是否認為，現行的巡查方式，是有效的？如否，曾否研究過

其他較為可行的方法？  
4.  可否考慮仿照棄置石棉的做法，立法規定所有進行小型工程的承辦

商，必需申報建築廢料的去向？  
 
 

 

此致 

灣仔區議會 

 

 

 

 

 

灣仔區議員 

 黎大偉   鄭其建 

 
 
 
 
二○一三年七月十五日 
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